

KHITANAN MASSAL PRAMUSDA KE-5 PDM KOTA BOGOR

Selasa, 27-12-2015

Dalam rangka menyambut Musyawarah Daerah Pimpinan Daerah Muhammadiyah kota Bogor ke-5 yang akan dilaksanakan pada 31 Januari 2016 mendatang, LazisMu Kota Bogor bekerja sama dengan Balai Pengobatan Muhammadiyah Kota Bogor mengadakan kegiatan sosial berupa khitanan massal pada Ahad 27 Desember 2015. Kegiatan ini berlangsung di Balai Pengobatan Muhammadiyah, Jalan Raya Terusan Cifor, RT 01/11 Bubulak Kecamatan Bogor Barat Kota Bogor.



Peserta khitan sedikit meringis menahan "sakit"



Sumringah penuh ceria setelah dikhitan

Menurut ketua Lazismu Kota Bogor, M. Robby Rodliyya, selain sebagai agenda pramusda dan kegiatan sosial, khitanan massal ini juga dilaksanakan dalam rangka syiar Islam. Selain itu kegiatan ini merupakan event sosial pertama yang dilaksanakan oleh LazisMu Kota Bogor. Diharapkan akan menjadi momentum untuk mengembangkan LazisMu menjadi salah satu lembaga pengelola zakat yang mampu mengumpulkan dan mengelola serta menyalurkan zakat, infaq, dan shodaqoh secara efektif.

Khitanan massal ini diikuti oleh peserta yang berusia antara 3-9 tahun yang berasal dari desa yang berada di Pimpinan Cabang Muhammadiyah di bawah PDM Kota Bogor dan sekitar Balai Pengobatan Muhammadiyah. Beberapa di antara peserta khitan ada yang menangis menjerit-jerit saat mau dikhitan, namun setelah dikhitan mereka sumringah penuh tawa ceria. Setelah dikhitan peserta juga diberikan bingkisan dan uang.



Direktur BPM, dr. Agus Ariyanto memberikan sambutan tua peserta khitan

Para tamu undangan dan Orang tua peserta khitan

Direktur BPM dr. Agus Ariyanto ikut turun langsung mengkhitan beberapa peserta. Bagi BPM sendiri kegiatan ini juga merupakan bakti sosial terhadap masyarakat di sekitarnya dan masyarakat kota Bogor umumnya yang telah memberikan respon yang positif terhadap keberadaan Balai Pengobatan Muhammadiyah. Perlu diketahui BPM merupakan balai pengobatan dengan biaya yang relatif murah di kota Bogor untuk ukurannya, oleh sebab itu wajar kalau masyarakat banyak yang memberikan respon positif terhadap keberadaannya.



Wakil Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Bogor, Drs. Madropi memberikan sambutan dan Bingkisan

Kegiatan ini juga dihadiri oleh wakil ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Bogor, Bapak Drs. Madropi. Dalam sambutannya, beliau mengatakan bahwa khitanan massal sudah beberapa kali diselenggarakan oleh PDM Kota Bogor, mungkin ini sudah yang kelima diselenggarakan. Kegiatan khitanan massal adalah sebuah dakwah bil amal yang dilakukan oleh Muhammadiyah. Beliau juga berpesan kepada orang tua agar senantiasa mendidik dan mendoakan anaknya menjadi pribadi yang sholeh dan sholehah. (17 Tirika)